

Aplaudido concierto de Ensemble Praeteritum celebrado anoche en San Bartolomé

Escrito por Gabinete de Prensa
Viernes, 26 de Enero de 2018 18:18



El 34º Festival Internacional de Música de Canarias Legó a San Bartolomé con el concierto de Ensemble Praeteritum, conjunto instrumental creado por el violinista Pablo Suárez Calero en 2011, que buscan la novedad en la manera de afrontar la música por medio de fuertes contrastes dinámicos y expresivos, improvisaciones, cadencias, recitativos y búsqueda constante de colores en el sonido.

El Ensemble interpretó la partitura creando una belleza especial y personal destinada al disfrute del público con un aplaudido programa.